## Text in Leichter Sprache zu CEDAW

## Frauen schützen

Am 18. Dezember 1979 wurde CEDAW von der UNO-Generalversammlung beschlossen. Die UNO ist ein Zusammenschluss von fast allen Ländern der Welt.

CEDAW ist eine Abkürzung für eine Konvention zur Beseitigung der Diskriminierung von Frauen.

Eine Konvention ist eine Art Vertrag. Österreich hat die Konvention im Jahr 1980 unterzeichnet: Sie ist 1982 in Kraft getreten.

## Was will CEDAW erreichen?

Die Konvention will die Benachteiligung von Frauen beseitigen:

- im Arbeitsbereich,
- in der Ehe und Familie,
- in der Bildung,
- · im politischen und öffentlichen Leben
- und im Gesundheitsbereich.

Frauen sollen vor Gewalt geschützt werden. Die Konvention gilt in 189 Staaten auf der ganzen Welt.

## Die Vertragsstaaten haben sich dazu verpflichtet:

- Sie dokumentieren Fälle von Diskriminierung gegenüber Frauen.
- Sie ergreifen Maßnahmen, damit Frauen und Männer gleichgestellt werden.

Die Staaten müssen alle 4 Jahre an die UNO berichten.